
    Interview de Chaunier Robert – Le plaisir du jeu, la richesse des rencontres 

  VOTRE EXPÉRIENCE 

1. Depuis combien d’années jouez-vous au tennis de table ? 
Plus de 70 ans. J’ai commencé à l’Age de 11 ans. Une belle tranche de vie passée 
avec une raquette à la main. 

2. Qu’est-ce qui vous motive à continuer la compétition ? 
Ce sont les rencontres humaines. J’aime croiser et échanger avec des personnes 
venues de tous horizons, toutes animées par la même passion. 

3. Comment s’est passée votre préparation pour ces championnats ? 
Rien de spécial. Pas de préparation intensive, juste l’envie de participer et de se 
faire plaisir. 

4. Quel a été votre moment préféré pendant la compétition ? 
Remporter la demi-finale du double mixte, sans hésiter ! Un moment fort et 
inoubliable. 

 

  EN ÉQUIPE / EN DOUBLE 

5. Si vous avez joué en double, connaissiez-vous votre partenaire avant ? 
Non, c’était une première. Une découverte humaine et sportive enrichissante. 

6. Qu’est-ce qui, selon vous, a fait la force de votre duo ? 
Peut-être… la faiblesse de l’adversaire cette fois-ci ! Mais chaque match a ses 
surprises. 

 

  REGARD SUR LE PING 

7. Qu’est-ce que le tennis de table représente pour vous aujourd’hui ? 
C’est une manière de me dépenser, physiquement et moralement. C’est aussi 
une belle façon de rencontrer des gens qui partagent les mêmes émotions et les 
mêmes valeurs. 

8. Quel message aimeriez-vous transmettre aux plus jeunes générations de 
pongistes ? 
Quel que soit votre âge, tout est possible. Le ping, c’est un sport pour la vie, il n’y 
a pas de limite tant qu’on a l’envie. 

9. Une dédicace ou un mot pour votre club, votre coach ou vos partenaires ? 
Rien à signaler de particulier, mais la reconnaissance est là pour tous ceux qui 
m’accompagnent. 

10. Qu’est-ce que signifie pour vous cette médaille ? 
C’est une juste récompense. Elle représente les heures passées à "travailler" le 
jeu, à s’entraîner, et à progresser. 



 


